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-Строительная бригада 
Недаввю при сдаче в оке-

плуатацлпо жазлого дома N 16 
в 17-м .кавартале было выясне-

но, что сиспема центральаполо 

ототглелния рабютает неу1довлет-
ворвтельн.о нзза того, что 

Ьчень ллното домов пртдсоеци-

отен.о к матистратди теплофика-

ции. Предстояло в lкоротюяйТ 
горок проложить тцнубоатровод. 
Вьшолнмть эту ответствензгуто 

работу вызвалась бригада ка-

менЩгпиов седьмого страитель-

алого увравлевття Яасова iМожей-
ко. Траз дня неутомытмо трудил-

iся гсоллелстiив и с честью свра-

мился с задачей. Труьбовровод 
был проложен в самые карот-

асие И. 

В коллективе седьмого 

сгпроителыного упр'авлетлия идет 

добрая слава о кюмаг лек ной 
бригаде каменщалтсоЯлсова 
Можейасю. Высокое юознавие 

члел1ов 1брзгадды, ответствев- 
атооть за воручетдпое- дело, спа-

яашюсть отлнч•атот этот нюллек-

тив. В бртгга1де 27 чеигюветн. В 
ее составе-асаметлгцышсыг, плот-

нвхи, разнорабочие. Члены 
бригады соретагуаотся за званое 

аскаллектятва коммуни1стцдчеюкого 

труда н овравдывают это высо-

асоадрюцвазо1дительнюй . работой, 
учебой, хоротшим поведением 

в быту. Камевщггшси Виаигор 
Васильев, Николай Кювач и 

Николай Рык учатся в вечер- 
вей вшсюле, Евгенвй-Снелцсов, 
Олег Вксильев, Виктор Дмит- 
роев и другие посещалот ксуреы 

цтоферов, прилнбретают вторые 

свецгиалынасти. Сейчас бригада 

выполняет нормы выработки 
на 170 - 200 процентов. В 
лротцлюм месiще тона произве-

ла 346 кубометров грва ямой 
аслаодгказ, 200 кубометров зем-

ляных работ. 
R таких стрлнитеяей в нашем 

городе немало. Это бригады 
ееашлекопов - бетонщиюов тт. 
Арааа1дыева .и Львова тлз тесто -

во атровтельного управления, 

влоа втшсов т. Алкi1увр из пятю-
по строительного упра$леввя, 

пт. Варанкова н Струлева ив 

сецдьлыюло стровтельного утградз-

ленытя, штукатуров гг. Михай-
лова- и Семевов'а, маляров тт.. 

Горохюва и Уцдачигка с участка 

№ 4 управде1гвя опдепочных 

работ. 

Но на стройках нашего го-

рода есть еще бригады, а3 кото-

рых нвзха трудовая дтдсцввли-

па, наблюдаются случаи про-

гулов отдельных членов. В 
этой связи хочется  назватт 
бригады намеашдышсов т. Фили-
мовенклива, вемлеасопов т. Вв= 
в оiюур ева из седьмого строи-

ч+ельвого улдравленвя. Трудо-
вая дисциплина у них низкая. 
Налдргимер, в бригаде т. Фмли-
лгонеигхюва наблюдаются даже 

случаи вьяпсттва в рабочее 
время. В бра гаде т. Во агОкуро-

ва допуспаются прогулы от-

дельных рабочазх, нреждевре-

аенный уход с объеаилав, снов-

давил. Сигаба также дисцаспли-
ха в бригадах маляров тт. Ба-. 
баджахова н Вврченхо. И, хан 

результат, здесь за послерднёе 
время качество огрделючных 
работ желает много лучшего. 

Успех бригады зависит от 

того, кто стоит во главе ее. 

Ведь бригадир -ото -не толь-

ко руководитель провзвюдст-

ва, но и ,:воспитатель людей. 
На него равняются, у него 

учатiся. Между тем еще име-

ются случаи, когда отдельны-

ми брагтадалли руасоведят такие 

люди, которые свози поведе-

нием разлагают озесь ааоллех-

атзе. Так было на, 4-м участке 
управления опцдевочных работ 
и в 5 м строительном управ-

лении. Здесь хозяглственвые 
руководители н парацзйныве ор-

танвзацви не уделяли внттма-

ния аоврасам подбора и восви-

тавия бригадиров. В результа-

те во главе некоторых бригад 
находились нечестные люди. 

Так, например, бригадир Нет-
разчевасо . занимался взяточни-

чеством, а бригадир Хахель 
•сам нарушал трурдовую. ди!сцил-

лвагу, пьянствовал. 

Руасовадиггелати строитель-

ных управлений и участков, 

вартийагыог оргалдивацням сле-

дует !подбирать на должность 

брпгадирЬв вравереннъгх, пе-

редовых людей, постоянно 

учить их практике руководст-

ва бригадами, раз садровтiрлинять : 

опыт лучших бригад. Ведь от 

слалсенной работы бригад за-

выдсит судьба вьшолтгетдия го-

сударствснвюто плана в целом 

по участку, управлению. 

3А МИР И СЧАСТЬЕ НА ЗЕМЛЕ 
ГОРЯЧЕЕ ОДОБРЕНИЕ 

В цехах и бригадах Плюсского 
леспромхоза активно прошли гром-

кие читки доклада Н. С. Хрущева 
«Разоружение - путь к упрочению 

мира и обеспечению дружбы меж-

ду вародамив. А в минувшую суб-
боту состоялся многолюдный ми-

тинг. На нем с кратким сообще-

нием о6 итогах четвертой сессии 

Верховного Совета СССР, .приняв-

шей Закон о новом значительном 

сокращении ' Вооруженных Сил, 
ввнтупил директор леёпромхоза 
В. А. Юров. 

Трудно найти слова,-заявил 

он, - чтобы выразить глубокое 
удовлетворение и гордость, кото-

рые вызывают у нас исторические 

решения 1V сессии Верховного Со-
вета СССР. Значительное сокраще-

ние Вооруженных Сил страны -
это новое проявление миролюби-
вых устремлений нашего народа, 

свидетельство мудрой политики 

Коммунистической партии, которая 

неустанно заботится о благе со-

ветских людей. Горячо одобряя 
эти решения, наш коллектив готов 

прМмпть к себе на работу бывших 
воинов, которые пожелают прийти 
к нам после демобилизации. 

С яркой, взволнованной речью 

выступил на митинге токарь по 

металлу В. Востракнутов. 
- Глава Советского правитель-

ства товарищ Крущев, - сказал 

Вострокнутов, - выразил в своем 

0 предстоящем визите президента 

Соединенных Штатов Америки 
Эйзенхауэра в Советским Союз 

Кагк уже ,было объявлено, Iредседатель Совета Мигаястров 
СССР Н. С. Хрущев пригласил президента Соединенных Штатов 
посетить с офыгацггальнътм визитом Ооветсдснй Союз в .удобагое для не-

го время. Ирезидевт Эйвеагхауыгр с удовюлыгтввем ;принял пригла-

шевве Н.:С. Хрущева. 
В результате последующей личной переписки между Иред-

,седаггелеъг Совета АМашгиютров Н. С. Хрущевым и ллрезтадегнтом Эй-
веадхауером достигнута договоренность о тюм, что презмщент пробу- 
дет с визитом в Советском Союзе -с 10 по 19 июня 1960 года. 

докладе самые сокровенные наши 

думы и стремления: отстоять де-

ло мира. И хотя -мы значительно 

сократим свои Вооруженные Силы, 
от этого -мы не станем слабее. У 
нас есть все необходимые средст-

ва, чтобы обеспечить безопасность 
Родины. 

Выступает рабочий А. Иванов. 
Он говорит о том, что навое зна-

чительное сокращение Вооружен-
ных Сил даст возможность попол-

нить число .рабочих рук в промыш-

ленности н сельском хозяйстве, а 

высвободившиеся в связи с этим 

огромные средства государство ис-

пользует на сооружение школ, 

больниц, .на жилищное и культур-

ное строительство. 

Один за другим на трибуну под-

нимаются шофер П. Иванов, то-

карь по дереву Г. Семилайнен и 

многие другие. В своих немного-

словных, но ярких и взволнован-

ных речах они горячо одобряют 
исторические решения сессии Вер-
ховного Совета СССР и заявляют, 

что не пожалеют сил, чтобы рабо-
тать еще лучше, плодотворнее и 

этим самым обеспечить досрочное 

выполнение плана второго года се-
милетки. 

В единодушно принятой резолю-

ции коллектив трудящихся Плюс-
окого лестромхоза одобрил реше-

ния четвертой сессии Верховного 
'Совета СССР. 

В ОТВЕТ НА ЗАБОТУ ПАРТИИ 
С больцлим ваодушевютевкем 

васотрышгяли труженики 1соилхзоза 

тпуть х коммувнзму» решения 

четвертой сессии ;Верх6лзного Со-
вета СССР. Они от всей души 

одобряют мвролгабквую политику 

родного вралэвитетыства. 

- Война вам не асувлта!. Мы за 
мир! - сказал бригадир И. Ка -

•ли сас.-В ютвет на релгенвя сес-

сии ,мы удвоим навриж.енше в тру-

де. 
Слово колхозников не расхо-

дятся -с делом. десь за два дав 

вывезево на воля ортанючеехдтх 

удобрений около 11.000 токи. 

гДобвваяюь .услгешвого прювёде-
ния зимовка общественного ско-

та, члены этой бригады органи-

зовали заготав!ку от обработку 'ве-
точного корма. Они вводят в су-

точный ращиан каждой корове до 

2 кзилогралдма кмвежвх веточвы х 

хивовьев. Осабевако хорошо ру-

дятся ка заголовке ввта>минвого 

корма Л. Левехнна, Л. Захарова, 
и Г. Канунов. 

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА 
МЕТАЛЛУРГОВ 

ЗАПОРОЖЬЕ. (ТАСС). Кол-
лектив завода «Запорожстальм в 

минувшем году дал Родине до-

полнительно к плану тысячи тонн 

чугуна, стали и проката. Подсчи-
тав свои резервы, он принял но-

вые повышенные обязательства. 
В отличие от прошлых лет, кол-

лектив завода решил весь сверх-

плановый металл в нынешнем го-

ду дать главным образом за счет 

сэкономленного сырья, 'топлива и 

материалов. Доменшикн, напрн-

мер, обязались при выплавке каж-

дой тонны чугуна экономить же-

лезной руды и аглоьгgрата в коли-

честве 13 килограммов и конса -

четыре килограмма, что позволит 

дать сверх годового плана 18 ты-

сяч тонн чугуна. 

Мартеновцы завода за счет уве-

личения съема стали с квадратно-
го метра пода печи решили вы- 

плавить сверх программы 20 ты-

сяч тонн стали. 

УДАРНИКИ КОММУННС ТНЧЕСКЬГО ТРУДА 

ТРУДОЛЮБИВА$I РАЬОТНИЦА 
У комсомолки Нины Васильевой жизнь сложи-

лась так, что ей не пришлось закончить десятилет-

- Я пойду работать на газосланцевый завод, 

- сказала она матери. - Все же тебе, мама, бу-

дет легче содержать семью. 

- Не возражаю; - ответила мать. - Но надо 

бы закончить десятилетку, а то неудобно-останав-

ливаться на половине дороги... 

- Я буду работать н учиться в вечерней шко-

ле. Так поступают многие. 

Нина после обстоятельного разговора с ма-

терью о своей будущей специальности без колеба-

ния пришла а отдел кадров н отдала заявление о 

приеме на работу. С девушкой внимательно побе-
седовали и направили рядовой работницей в цех 

сероочистки. 

Нина не испугалась черновой работы и с боль-
шим старанием принялась за нее. Вскоре ее пе-

ревели мученицей барельетчицы в печной цех за-

вода, пде с помощью опытных нроизводственнн-

ков Нина -в совершенстве овладела новой специ-

альностью. 

Комсомолка Нина Васильева осуществила свою 

мечту о получении среднего образования. По вече-

рам она училась в десятом классе школы рабочей 
молодежи .и в 1958 году успешно сдала выпуск-

ные экзамены. 

Летам прошлого года в цехах газосланцевого 

завода -среди комсомольцев и молодежи началось 

соревнование за звание коллективов и ударников 

коммунистического труда. Комсомолка Нина Ва-
сильева в числе первых: включилась в это замеча-
тельное движение и приняла на себя повышенное 
обязательство. Вместе со всеми товарищами по 

труду она решила выполнить семилетнее задание 

по росту производительности труда в пять лет, до-
поланзггельно освоить специальность темперапур-
щнцы, неустанно повышать общеобразовательные 
и технические знания. 

Н слово у Нины не расходится с .делом. Она 
учится на первом курсе вечернего университета 
марксизма -ленинизма, уделяет большое внимание 
повышению своего производственного мастерства. 
Осенью прошлого гада ей присвоили почетное зва-

ние Ударник коммунистического прудап, а комсо-
мольцы избрали ее секретарем цеховой организа-

ции. ВЛКСМ. 
Комсомольский вожак Нина Васильева с по-

мощью партийной организации печного цеха уме-

ло руководит соревнованием молодежи. За послед-
нее время комсомольские активисты провели •не -

Н. ВАСИЛЬЕВА. 

сколько рейдов по проверке культуры производст-

ва, соблюдению правил техники безопасности, вы-

явлению недостатков в расходовании электроэнер-

гии. 

В печном цехе регулярно выходит комсомоль-
ско-молодежная стенная газета. На ее колонках 

публикуются письма и заметки о молодых передо-
виках производства, ходе соревнования за досроч-

ное выполнение семилетки. 
П ередовая производственница Нина Васильева 

добросовестно выполняет комсомольское поруче-
ние, личным примером воодушевляет комсомоль-
цев и молодежь печного цеха на досрочное вы-

полнение семилетки.' 
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0 СОСТОЯНИИ УЧЕБЫ 
в сети партийного просвещения 

В постановлении ЦК КПСС «О 
задачах партийной пропаганды в 

современных условиях указывает-

ся, что в пропагандистской-работе 
еще не преодолен до :конца разрыв 

между пропагандой и жизнью, 

практикой коммунистического 

строительства. Зачастую пропаган-

дистская работа рассматривается 

как нечто изолированное, оторван-

ное от общей борьбы советского 

народа за более высокий уровень 
производства и создание мате-

риально-технической базы :комму-

низма. 

Недостатки партийной пропаган-

ды, вскрытые в постановлении ЦК 
КПСС, в полной мере относятся и 

й работе сети партийного просве-

щения Сланцевской городской пар-

тийной организации. Каковы эти 

недостатки? Прежде всего следует 

подчеркнуть, что некоторые пропа-

гандисты не обладают достаточной 
подготовкой и допускают при про 

ведении занятий теоретические 

промахи. Пропагандистским кад-

рам необходимо систематически 

работать над пополнением и совер-

шенствованием идейно -теоретиче-

ского багажа, изучать и глубоко 
осмысливать новые учебники по 

вопросам марксистско-ленинской 
теории, настойчиво изучать богат-
ство идей марксизма -ленинизма, 

глубже вникать в текущие события 
внутренней и международной жиз-

ни, свободно разбираться в этих 

событиях. 

В кружках по изучению 

истории КПСС 

Наша пропагандистская работа 
зачастую носит отвлеченный про-

светительский характер, слабо увя-

зывается с повседневной деятель-

ностью и конкретными задачами, 

стоящими перед страной, городом, 
районом, предприятием, колхозом. 

Много и упорно следует рабо-
тать над совершенствованием ма-

стерства пропагандистов, так как 
методика проведения занятий в 

ряде кружков остается однообраз-
ной.- Некоторые новые формы и 

приемы пропагандистской .работы, 
обобщенные кабинетом политиче-

ского просвещения горкома КПСС, 
еще не находят широкого распро-

странения. Следует отметить и не-

достаточно высокий уровень общей 
культуры пропагандистских кад-

ров. Некоторые пропагандисты 

слабо знают историю, литературу, 
искусство, недостаточно владеют 
культурой речи. 

Существенные недостатки име-

ются в работе кружков по изуче-

нию истории КПСС. Ряд пропа-

гандистов, не владея в достаточ-

ной степени учебным материалом, 

при изложении .его пользуются 

конспектами и даже учебниками, 
что в значительной степени снижа-

ет качество занятий. Надо при 

объяснении материала решитель-

но отходить от конспектов, сво-

бодно излагать материал по пла-
н ам. 

Многие пропагандисты кружков 

по изучению истории КПСС не де-

лают обобщений и выводов, не-

полностью излагают на занятиях 

программный материал, произволь-

но исключают из программ важ-

исйшие вопросы истории партии. 

Пропагандист не должен отвечать 

сам на те вопросы, на которые мо-

гут дать ответ слушатели кружка. 

Но дискуссия в кружке не должна 
превращаться в хоровое обсужде-
ние вопроса и не должна выходить 

за рамки обсуждаемого вопроса. 

Вскрывая недостатки в работе 
кружков по изучению истории 

КПСС, необходимо отметить, что 

здесь также накоплен большой 
положительный опыт, который мо 

жег быть использован всеми про-

пагандистами для практической 
работы. Например, много положи-

тельного имеет кружок по изуче-

нию "истории партии, созданный 
при партийной организации комби-
ната «Сланцыв, которым руково-
дит т. Звонарев. Пропагандист 
свободно владеет материалом, про-

сто и доходчиво излагает тему, 

привадит выдержки из :художест-

венной литературы и т. д. При 
объяонении материала т. Звонарев 
теоретические вопросы увязывает с 

современностью, с задачами слу-

шателей и своего коллектива. Тов. 
Звонарев добивается, чтобы все 

слушатели кружка участвовали •в 

обсуждении материала. 

Известный положительный опыт 

в работе накоплен пропагандистом 

т. Гусляровым, который руководит 

кружком по изучению истории 

КПСС при партийной организации 

гºлебокомбината. Пропагандист до-

бился полной посещаемости заня-

тий слушателями н активного их 

участия в обсуждении вопросов. 

На занятиях применяются нагляд-

ные пособия. При партийной орга-

низации создана библиотека, со-

стоящая из учебников по истории 

КПСС х других пособий.. 
Опыт положительной .работы на-

коплен также :в кружках по изу-

чению истории КПСС, которыми 

руководят тт. Лебедев (шахта 
JV6 1), Герасимова (шахта имени 

С. М. Кирова) и другие. 

В кружках по изучению 

экономической теории 

Много поучительного есть в ра-

боте кружков, занимающихся изу-

чением экономической теории. Л уч-

ше стали работать :кружки по изу-

чению конкретной ээкономики про-

мышленных. предприятий и торгов-
ли при партийных организациях 

деревообделочного комбината тре-

ста ,№ 41 (пропагандист т. Бой-
ков), кирпичного завода (пропа-
гандист т. Козырев), отдела рабо-
чего снабжения комбината «Слан-
цыв (пропагандист т. Житомир-
ский) н др. 

При партийной организации пи-

щекомбината кружок по изучению 

конкретной экономики .промышлен-

ных предприятий создан в этом 

учебном году. Но уже сейчас мож-

но говорить о том, что кружок на-

ходится на правильном пути. Для 

примера сошлемся на одно из за-

нятий, посвященное изучению те-

мы: «Производительность труда и 

технический прогресс на промыш-

ленных предприятиях». Занятие 
проводил инженер коммунист тов. 
Гробов. При подготовке темы он 

использовал литературу, рекомен-

дуемую программой, высказывания 

В. И. Ленина по этому вопросу, 

материалы июны;кого Пленума 
ЦК КПСС, а также данные по 

своему предприятию. Все это сде-

лало занятие кружкаконкретным, 
злободневным, вызвало глубокий 
интерес .слушателей. 

Хорошо проходят занятия в 

кружке по изучению. конкретной 
экономики при :партиймой,органи-
зации комбината «Сланцы» (про-
пагандист т. 'Георгиади). Кропот-
ливая подготовка к каждому заня-

тию, любовь к порученному делу, 

вдумчивая работа со слушателями, 

неустанное совершенствование ме 

годики проведения занвтйй - вот 

характерные черты работы этого 

пропагандиста. Главное внимание 

Ф. Г. Георгиади уделяет увязке 

изучаемого материала с задачами 

своего предприятия, с жизнью. 

Этой цели служат н экскурсии, ор-

ганизованные для слушателей 

кружка, организаторская работа, 
которую они во главе •с пропаган-

дистом проводят на газосланцевом 

заводе и в подшефном колхозе 

« ВоСХоД». 
Но наряду с положительными 

чертами работа кружков по изу-

чению экономической теории не 

освобождена от многих крупных 

недостатков. Во-первых, многие 

слушатели этих :кружков. не име-
ют достаточной подготовки, т. к. 

они приступили к изучению конк-
ретной экономики, не изучив пред-

варительно политическую эконо-

мию капитализма м социализма. 

Этот недостаток является источ-

ником второй ошибки. Она состоит 

в "том, что обсуждение важных 

теоретических. проблем в экономи-

ческих :кружках зачастую сводит-

ся к рассмотрению узких практи-

ческих вопросов производственно-

го характера. Между тем главная 

цель экономической учебы - это 

усвоение слушателями и совершен 

ствование марксистско-ленинского 

учения, вооружение их теорией, 
опираясь на которую они могли 

бы лучше решать главные задачи, 
стоящие перед предприятиями. 

В кружках по. изучению 

политэкономии 

Некоторые положительные мо-

менты имеются в работе кружков, 

занимающихся изучением полити-

ческой экономии капитализма и 

социализма, особенно в кружках, 

которыми руководят пропаганди-

сты тт. Кондратов (управление 
комбината ,«Сланцы») н Нисневич 
(строительное управление б). 

Несколько улучшилась работа 
кружков текущей политики н дру-

гих форм партийной пропаганды. 

Говоря о состоянии учебы в 

сети партийного просвещения, 

нельзя пройти мимо политических 

информаций, которые в большин-
стве случаев проводятся либо на 

низком уровне или не проводятся 

совсем. Зачастую политинформа-
ции не раскрывают важнейших 
вопросов международной и внут-

ренней жизни страны, выливаются 

в беспредметную трескотню. При 
проведении политических инфор-
маций следует помнить, что они 

придают всей учебе более живой, 
актуальный характер (если они 

тщательно готовятся). Нужно пом-

нить, что политинформация - од-

на из форм связи политической 

учебы с жизнью и практикой ком-

мунистического строительства: 
В :ряде партийных организаций 

на низком уровне находится орга-

низация занятий. i Неудовлетвори-
тельно работает экономическая 

школа при управлении строитель-

ного треста № 31. Здесь не .прове-

дено и :половины плановых заня-

тий, посещаемость исключительно 
низкая. Часто срываются занятия 

в строительном управлении № 7. 

Далеко не все сделано для упоря-

дочения работы кружков в пар--- 

тайной организации комбината 
« Сланцыв. Здесь также имеются 

случаи срыва занятий, не решен 

вопрос с посещаемостью, особенно 
на шахтах 1 Мº 2, 3, имени С. М. 
Кирова и других предприятиях. 

Низка посещаемость занятий в 

кружках -колхоза «Май» (пропа-
гандист т. Титов),автотранспорт-
ной конторы (секретарь т. Ш ити-

ков), комбината подсобных пред-

приятий (секретарь т.-Ёухорук) и 

др. Плохо работают кружки при 

партийной организации мебельной 
фабрики (секретарь т. Кузнецов). 
Здесь проведено по 2-3 занятия 
за весь учебный год. 

Тревожное положение создалось 
в ''партийной организации авто-

транспортной конторы (секретарь 
т. Боровицкий). В течение всего 

учебного времени здесь исключи-

тельно низкой была посещаемость 

занятий, а в настоящее время кру- 

жок находится в состоянии разва-

ла. Такое безответственное отно-

шение т. Боровицкого к партийной 
учебе заслуживает решительного 

осуждения. 

Опыт показывает, кто там, где 

партийные организации проявляют 

политической учебе повседневное 

внимание, зцслушмвают вопрос о 

ней на собраниях и бюро, там ус-

пешно решается организационная 
сторона учебы, обеспечивается ус-

пех в целом как •в ,вопросах учебы 
и воспитания трудящихся, так и в 

вопросах хозяйственной деятель-

ности. Главная задача партийной 
пропаганды состоит в том, чтобы 
раскрывать идейное богатство 
марксистско-ленинской теории, мо- 
билизовы вать трудящихся на борь-
бу за осуществление политики пар-

тии, воспитывать убежденных бор-
цов за коммунизм. 

Действенность партийной про-

паганды - в конкретных произ-

водственных результатах. Она 
должна служить делу успешного 
выполнения заданий семилетки; 
повышению производительности 
труда и воспитанию нового челове-

ка, человека коммунистического 

завтра. Но эти задачи можно осу-
ществить лишь при условии даль-

нейшего улучшения а совершенст-
вования теоретического и методи-
ческого уровня партийной про-

паганды, усиления организатор-

ской роли партийных организации. 

А. ДРАНиЦЫН, 
зам. заведующего отделом 

пропаганды и агитации 

горкома КПСС. 

МОСКОВСКАЯ ОБЛАСТЬ. Помощник мастера Егорьееского 
пряди iьно-ткацкого комбината «Вождь пролетариата. коммунист 

Анатолий Мешков, перейдя по примеру Валентины Тагановой на от- 

стающий участок, сумел е короткий срок наладить бесперебойную 
работу машин, хоросио организовать труд сгрядильщиц, поднять их 

производительность. 'Участок из отстающих вышел е передовые по 

выполнению производственных заданий. Но коммунист Анатолий 
Мешков и его товарищи по работе не остановились на этом: Они 
подхватили почин ивановской ткачихи Юлии Вече ровой и разверну-
ли соревнование за лучшее освоёние машин. Особенно отличились 

в нем прядильщицы А. Мсетрофанова, А. Егорчева, М. Фролова, 
А. Смирнова, Л. Папенова. И вот сейчас налицо успехи. Коллектив 
участка Анатолия Мешкова встретил новый год замечательной побе-
дой- он достиг уровня производительности оборудования, запла-

нированного на 1965 год. 

НА СНИМКЕ: прядильщицы участка Анатолия- Мешкова (сле-
ва направо) А. . Его рчева, М. Фролова и Л. Лапенова. 

Фотохроника ТАСС 

АЛ 

Большое будущее 
химического волокна 
цраизаодство химических :воло-

кон - сравнателыго молодая от- 
раель лромыаттлетяасти. Оно на-

чалоюь н нагнем ХХ веке и бурно 
р:азвгигвается. Сейчас рост вы атуска 

хилгкчесиисс волоком щкаатераао . в 

два раза выше, чек натуральааых. 

Огромные среддст~ва ассигагова-

ны в этом семилетки на произ 
яадотво искдусственаао:го и оиите-

тичесхгото волокна. В нашей стра-

не строятся десятки комйинатов: 

под Киевом, в Рязани, Энгельсе 
и .в других городах, встуататот в 

строй матлтинастроаательатые заво-

ды, вьапурскадощие юборудоваиие 
ДЛЯ выработ кк химическюго Вп 

лонна. В ,алашем эконозаичесдсом 

районе - ,в Пскове также создан 

новый завод по вьлпуоку химиче-

ского оборудования. Его коаллек-

вив изготовил в этой году первые 

машины для праивводства шпалте-

ля. А завод имени Карла Маркса 
полностью леерешел н•а выдлуск но-

вой техники, вьлрабатыаающейт 

химичеакоае волокна. 

,Организопгаттное полгода назад 

на базе завода имени Карла ;Марк-
са спеадиальлое коаfструкторлко-

технотогическое бюро нашли х:и-

мическлах .вороной призвано раз-
рабалгьивать конютрутоции новых 

современных а:Лреватав и лоточ-

ных линий для промьлшленности 
хамиче:ских волокон. Его созда-

ние .позволит значительно сокра-

тить сроки . их выпуска. А ото 
очень важно, .таи как к 1965 году 

в стране до 90 процентов всего 
кодичества выпускаемых .тканей 
должно язготоклятыся с примене-

нием химических волокон. 0,нй 
обладают замечательныгми свгоггст- 
вами: прочностью, азносоустдйч•и-
востыiо, .не;смiаемастью, эласпич-

таостию, красивым д нецшним. • ви-

дом. Химйческке волокна находят 

болышое применение .в технике. 

Наiггриъ ор, :_ ,некоторые ;детали 
КрахтоtроВ й автомгоб,нигей изготов-
ляются ил 'какрона. 

Что же делает. наш коллектив 

для Iуспеатнаго претворения т 

жизнь ;рецаений партии и прави-

тельства, пресмагЛриоаающих 
удовлетворение возрокгших требо 

ааний ,населенгя в текстиитьны х 

товарах? 
По проектам ханасорукторсдсого 

бюро завод имени Каарла Мараиаа 
в 1959,гаду наладил ,сераайное 
лроыивадство • шести новых типов 

маппΡин дуля получения хмттескнх 

в олокоаа. Среди :них-аирутилъко-

вытянчдтая машина для кадтароио-

в ого шелка, прокзводительааосггь 

которой втрое выше, чем у ранее 

выалускавшихся. Крутиитыная ма-

ттлипна для :капрона вырабатывает 
в 1,5 раза больше изделий, чем 

сущестазутощие, соадаан также аг-

регат длiя выЛскозалосо штаалелъно-
го волокааа двойкой производи-

тельности - 20 тонн воаломиа в 

сутки, а не 10, как прежде. 

1`рег на оатьцгиъгх обрасзцов инте-

рес агредставляет г<теаистиитьааый 
коаабайювэ. С его помощью выра-

батывается . киороаа.овая кордная 

нить № 10. Такой корд в настоя-
щее• время акалотовтяаат ага мало-

производнтельнътх мадтдитлах и об-
отунаивают их большое чаасло ра-

бочих. За сутки :новый агрегат 

дает 12 тонам корда - такое ко-

личество вьлрабатьаваегг до - псих 

отар за сутки целый цех текстиль-

ного комбината. 
Сттроехтирована и изготовлена 

еще одна оритиФтальааая маплина 
для атромаводства - капронового 

штапельвого нояокна. Одна дейст-

вует недрерыввьгмспособом в 

совпаещает несколько операций. 
Эта лланлнна даст в сутки 15 тонн 

иттапельното .извитого валоаотаа 

прекрасного заменителя шерсти, 

а за год столько, сколько да= 

дут цлорсти миллион овец. 

В 1960 году коллектив нашего 

бюро, кроме гоб.огрудаонаа ая для 

вигкозгных и поттаадыиц вЫих Вяло-

кон, ,разработает ряд ноозых ма-

шин для получения других видов 

хилаическото волокна, • например 

апрегат для протаанодсава лаксана. 

Подобное волокно .позролит выпу • 

окать немдтутдоееся ткани для аио= 

стюмав, жакетов, платьев. 

Л. Ахматов, 
инженер специального 

конструктарско - технологиче-

ского бюро мацпан 

химических волокон 

Ленсовнархоза. 



Jfi 14 (2770) З Н А М Я Т Р S' Д А 

ЗАОЧН1'я школ" 
}ЖИВОТНОВОДОВ И ПОЛЕВОДОВ 

Они улучшают 

НАСТОЙЧИВО ВНЕДРЯТЬ 
искусственное осеменение животных 
,'Наиболее дешевое лтолоко полу-

чается от норов, стособных давать 

вы сакий удой. Корма такая ,корова 

требует, конечно, больше, чем ма-

лоаградуктивная. Но при расчете 

на 1 литр молока расход кормов 

будет значительно меньше. На 
каярдый титр молока, полученный 
от коровы, дающей' 1.000 литров' в 

год, затрачивается в среднем 1,7 
кормовых единицы, а от коровы с 

iдоем 5.000 литров — только 0,8 
кормовых ердихицы, т. е. в два ра-

за меныше. 
Продуктивность животных 

сильно повышается за счет абиль-
ного н шраавильного их кормления. 

Но, оказывается, и терн условии 
такого кормления нсниотные раз- 

ных пород дают равную продук-

_тивность. На ленинградской омыт-
' ной станции гоВелолориаа» при оди- 

н.адсоньтс условиях вормленггя и со-

держания раз®даивалась два стада 

коров: стадо холиогарской породы 

iг стадо беспородных норов. В ре-
зультате 3 -летнего разбоя были 
получены следующие итоги. Сред-
ний годовой удой одной коровы 

холмогорсдсой породы поднялся до 

4.223 литров, а беспородной ко-

ровы — только до 2.336 литров. 

В колхозах нашего района очень 

мало • ,порордпюго скота. Для быст-
рого .качеiствен.ного улучнления 
стада необходимо настойчиво внед-

рять искусственное осемеиенне•ко-

ров и телок. Это ,даст возможность 
в короткое время ввести на наших 

фермах чмстоиородный скот. 

В настоящий период пункты ис= 

кусгтвенного осеменения работа-
ют в коласозе «Восход». Здесь на 

ферме деревни Манаетырек эту ра-

боту проводит техник-осеменатор 

В. Мулина. Пристула также н  
работе техник-осеькенатор т. Умру 
мова на ферме деревни Вароноазо. 
В колхозе «:06иовленная земля» 

хорошо ведет работу. по истсусст-
веннаму осеменению животных 

техвиас-всеттентатор Л. Фяивмиагцова 
на ферме деревни Кривигцы. Не- 
плохо работают пункты искусст-

венного осеиетления и в совхозе, 
«Родина» . В других оке колхозах 

района эта работа . не налажена. 
Объ гсняется это,: в первую оче-

редь, иедаотденкой племениото де-

ла со стороны руководителей кол-

хозов и зооветсиецивилистов. Так, 
нал1ример, п•р'еидседатель колхоза 

имени :iенина зоотехник т. Иг-

натьев совершенноотказывается 

внедрять искусственное , осемене-

ние коров. До сих пор в колхозе 

не по готовлено ни одного техни-

ка-осеменатора. Следует заметить, 

что т. Игнатыев уже дважды пре 

дулгрежден исполкомом горсовета о. 

неправильных его действиях. Не 

лучшее положение и в колхозе 

«!Май» . Здесь предсе,датоль т. Де-

миденков и зоотехник т. Дттитриев 
уже второй год обещают начать 
искусственное осеменение коров, 

но до саго времени ничего не де-
лают. 

Не выведены бьпсгг с ферм кол-

хозов «1Т•уть к коммуиизлгу» (зоо-
техники тт. Фаронова н Калязи-
на), имени Калинина (зоотехники 
тт. Сизов и Юлинская). Эти спе-

циалисты прекрасно . понимают, 

что бьтси, находясь на ферме, ме-

шают внедрять искусственное осе-

менение. 

Следует также заметить :и . о 

толе, что ни специалисты, ни прав-
ления колхозов не беспокоятся о 

гриабретении аппаратуры и меди-
каментов с То.росовской станции 
искусственного осеменения крутг-

ного рогатого скота. Зачастую 
:вьгходлт из строя термосы. Чтобы 
иметь запасной термос, необходи-
мо его куитить в Ленинграде или 

же -дать заятзасу в райпо. Однако 
правления колхозов не проявляют 
должной заботы. 

Сейчас в колхоз имени Кали-
нина поступает сведя еливпком ма-

ло — 2 кубика. Это только для 

осаемезнения одной коровы. Ко тех-

нтгк-осеменатор и зоотехники кол-

хозов не дают заявки на семя в 

Торосово. Разве им не ясно, что 

необходимо составить план отелов 

и случек .коров, чтобы знать, 

сколько ожидать отелов по меял-
цалг. Есилй, например, в январе на 

ферме было 5 отелов, значит на 
февраль неабхо(ди1мо заказать 10 
кубиков семени.; В этом колхозе 

очень плохо работает техлвх-все-

мехатор Г. Фролова. Она только и 

выжидает, чтобы свалить эту рабо-
ту на кого нибудь другого. Но то-
го Фролова не хочет понять, что 

колхоз на ее учебу затратил сред-

ства и ей поручено ответственное 

дело. 

опрос сейчас ставится так: 

каждый учетчик, каждый заведую-

щий фермой должен владеть тех-
иикой испсусствекното осеменения 
крупного рогатого скота. Сейчас, 
коацца стоят сильные морозы, тех-

мики1асемезтаторы. должны серьез-
но отнестиюь к сохранению сееие-

ни, утеплять термосы, на лед л.о- 
жить вату, чтобы семя не заморо-

зить. Правления колхозов и сие- 

циалисты обязаны принять меры к 

обогрудовааьию лабораторий. Во 
вновь строящихся коровниках не-

обходимо предусмотреть устройст-
во лабораторий для искусственно-
го осеменения коров. 

• Транкпортировка семени быхюв 
прдизвюдгттся на маршрутных ав-

тобусах. Однако отддельные водите-

ли автобусов и кондуиюоры сры-

вают трантапортирош у семени. 

Так, например, . 9 января шафер 

Сланцеаяской АТ:К т. Версенев (ав-
тобус N 2316) и кондуктор тов. 
Григорьева сорвали доставку сене= 
ни в колхозы кОбновленная зем-

ля», имени Калинина н совхоз 

«Родина». Они не взяли термос с 

семенем. от экеатедитора т. Акси-
нейлко. И когда об этом сообщили 
заместителю начальника АТК тов. 

Савину, он ответил: «Впервые 
слышу, чтобы в пасеаяшрсаатгх ав-

тооlУсах отправляли семя». Не-
удобно т. Савалву отставать от 

жизни .и нее акать прагвителыствен-

ного постановления- о достатке се-

мени в колхозы в автобусах. К то-

му же работа в райюхе по иснус-

стцтехному осеменению ж вотцтых 

уже ведется второй год. А т. Са-
вин требует решению горисаюласо-

ма, чтобы озгацсоаюитыся ю: ним. По-. 
ка т. Савин будет знакомиться с 

решением, коровы в колхозах ос- 

тазтутся ялювы ми. К тот у же и ре-_ 

пленив горюсиолкоита о перевозке 

семени :в автобусах уже второй 
год находится в АТК. 

Необходимо немедленно нала-

дить тратСспортировку семени. Ес-
ли в .маршрутных автобусах быва-
ет много пассажиров или мороз, 

термос водитель автобуса должен 

принять в кабину. 
Задача состоит в там, чтобы в 

каждом колхозе внедрить исисусст-
веннае осеменение крупного рога-

того скота. 

Р. ЕВСТИГНЕЕВА, 
зоотехник 

сельскохозяйственной инспекции 

горисполкома. 

Они завоевали 

НИКОЛАЕВ СКАЯ ОБЛАСТЬ. 
Большими трудовыми успехами 

закончили первый год семилетки 
животноводы совхоза аАкмечет-
ские Ставки.) ДоманевСкого рай-

почетное звание 

она. Здесь получено по 85 центне-

ров мяса ха каждые 100 гектаров 

сельскохозяйственных угодий.. 
Высоких. производственных • по-

казателей добилась комсомолЪ-

ско-молодежная .бригада свина-

рок, которой руководит комсомол-
ка Елена Терешко. Iаж дал из от-

кармливаемых бригадой свиней 
ежесуточно' прибавляет е весе в 
среднем на 500 граммов — на 100 
граммов больше, чем предусмат-
ривалось планом.. 

Бригада сдала государству 

3.120 центнеров свинины. 

Недавно коллективу животново-

дом присвоено почетное звание 
бригады коммунистического тру-

да. 

НА СНИМКЕ: члены комсо-

мольско - молодежной бригада 
коммунистического труда. Слева 
направо: Елена Терешко (брига-
дир), Валентина Терешко, Галина 
Дорогиенко и Мария Климехко. 

Фотохроника .ТАСС 

торговлю на селе 
Подведены итоги деятельно-

сти Сланцевскаго райоо в ми-

нувшем гаду. Годовой ялам то-

вароаборота выполнен на 

107,6 , гуроцаыга. Достиацтута 
экономия индегржек обраще-
ния. Многие магазины улуч-

ттили обсдулмватцтте сельского 

населения.. Хорошо работами, 
не имели жалоб от потсхпате-
лей мапгазин .деревни Перево-
л.ок. (заведуюцщй т. Кремов), 
магазин деревни Гусеiва Гора 
(заведугопдiйй т. Кигверов). Ува-
жением среди ялютелей деревни 

Кушела :пользуется молодой 
продавец Валя Герасимова. 
Она держит тесную связь с 

покупателями, адскуратио вы-

полняет заявки ха различные 

товары. Неплохо также рабо-
тали магазины № 8 (заведуто-
щая т. тьгткина), нромтотзар-

ный магазин, расположеатный 
на колхозном рьптке (заведую-
щая т. Сесиенова), райунивер-
маг (директор т. Нвгкичцьна). 
Коллектив культмата, которым 

заведует т. Яковлева, уюпешко 

выполнил плах по всем пока-

зателям. 

Улучшехгтго торговли на се-
ле во многом сиособюмвуют шо-

феры. Они организовали коль-

ценой завоз товаров в магазц- 

ны. Особенно отличаются в 
. труде шоферы братья Николай 
н Владимир Омаiуновьи, Петр 
Поденок, Вячеслав Нихипцтгт и 

'другие. 

В честь уюпепшой работы .в 

мтднувшем году праагигение рай-

по организовало вечер, на ко-

тором в третились пасе сель-

ские торговые работники. Для 
них были устроены угощеапте, 

концерт художестцтенагой садко-

деятельшедстя, di'ароодные миры, 
фотоа1оадргтровани3е и другие 

мероприятия. С хорошашм на-

ет1роеаыием, • с заветной мечтой 
улучпсить обсииулсйваапте тру-

жеаликав села во втором гощу 

сеаиилетаси разъехаидись озни по 

своим деревням. 

7k 

В ШКОЛЕ РАБСЕЛЬКОРОВ 
Состоялось очередное занятие 

в школе редакторов стенных га-

зет, рабочих и селрских коррес-

поагцеаттав. Доклад « Об итогах 

декабрьского Пленума ДК КПСС 
и задачах рабселькоров» ,сделан 

замесачитель редактора газеты 

3К 

«Зыамв труда» Н. И. Теревакав. 
Беседу на тему: «.Зарисовка н 

очерк в газете» правел заведую-

щий промьтплеавны м отделом ре-

дактрни Н. Д. Симчеигсав. 
Очередное занятие В школе 

ра:бселыкоров состоится 1 февра-
ля. 

В исполкоме 

областного Совета 
Работа 

. с депутатами 

Местные Советы Тоснеиского 
района за последнее время не-

сколько улучшили работу с депу-

татами, членами постоянных ко-

миссий, советским активом: Про-
водятся 'дни депутата», созданы 

многочисленные самодеятельные 
организации — уличные комите-

ты, добровольные народные дру-

жины, товартщеские суды, комис-

сии по торговле и общественному 
питанию и другие, в которых ра-

ботает более 4 тысяч человек. 
В 1959 году под руководством 

местных Советов трудящиеся и 

общественные самодеятельные ор-

ганизации многое сделали для 

благоустройства населенных пунк-

тов: без затрат государственных 

средств выполнены работы на 

сумму около 3,5 миллпюна руб-
лей. 

Отмечая эти факты, исполком 
областного Совета указал, что 
исполком райсовета еще недоста-

точио помогает постоянным ко 

миссиям в организации их рабо-
ты, редко проводятся совещания 

по обмену опытом, который не 
обобщается и не распространяет-
ся. Отдельные депутаты не под-

держивают постоянной связи с 

избирателямя, не всегда • привле-
каются к рассмотрению писем и 

жалоб трудящихся. Исполком 
райсовета не уделяет должного 

внимания работе с активом. 

В принятом решении разработа-
ны конкретные меры, направлен-
ные на усиление деятельности де-

путатом и советского ахтнва. 

План 
племенной работы 

Исполком областного Совета 
утвердил перспективный план пле-

менной работы в колхозах и сов-

хозах области. Этот план разра-

ботан Областным управлением 

сельского хозяйства совместно с 

Пушкинской •научно исследова-

тельской лабораторией па разве= 

дению сельскохозяйственных жи-

вотных и одобрен зоотехническим 

советом при Областном 'управле-
нии сельского хозяйства. 

Областное управление сельского 
хозяйства обязано издать этот 

план массовым тиражом и снаб-
дить им всех спеималистов совхо-
зов, колхозов, станций по племен-

ной работе и искусственному осе- 

мененмго и райсельховпнспегсций. 

Лесновской • государственной 
станции по племенной работе по-

ручено • обслуживать хозяйства 
Всеволожского, Рощи яскоiо, Сос-
навокого, Прмозорского, Выборг-
ского и Лесогорского районов. На 
базе Гатчинского гоеплем,рассад-

ника организуется Детскосельская 
станция, которая будет обслужи 
вать колхозы и совхозы Гатчин-
ского, Ломоносовского и Тоснен-
ского районов. 

• Улучшить продажу 

стандартных домов 

Торговля стандартными домами 
и комплектами деталей для них 

организована неудовлепваритель-
но. Индивидуальные застройщики 
лишены возможности приобрести 
на торговых складах одновремен-

но с комплектом деревянных де-

талей дома кирпич, цемент, стек-
ло, гвозди, отделочные и другие 
материалы. На многих лесоторго-
вых • складах нет тюгрузочно-раз-
грузочных механизмов ,и крытых 

навесов для хранения деталей до-

мов: 

Исполкомы городских и район-
ных Советов обязаны рассмотреть, 
положение с индивидуальным жи-

лищным строительством и принять 

необкоднмые меры по устранению 
имеющихся недостатков. Област-
ному управлению •торговл и Обл 
потребсоюзу нужно шире развер-

нуть торговлю стандартными до-
мами и комплектами детазгей для. 

домов со стенами из местных 
строительных материалов. 

(ЛенТАСС) 
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ПРИМОРСКИЙ КРАЙ. В поселке Северный Сучан открылся 
новый Дом культуры, которому присвоено имя Владимира Ильи-
ча Ленина. Зрительный зал Дома культуры рассчитан на 400 мест, 
создана библиотека, для занятий кружков оборудованы специаль-

ные помещения. 
НА СНИМКЕ: 'Дом культуры имейи В. И. Ленина в Северном 

Сучане. Фотохроника ТАСС 

Буйная Пименовна 
«Хорошо мне , теперь будет 

жить»; — думала Клавдия Степа- 
новна Дорожкина, осматривая но-
вую квартиру № 4 в доме № 2 по 

улице Свободы, которую она по-

лучила 19 сентября 1958 года. 

Правда, в домоуправлении До-
рожкину предупредили: «Соседка 
у' вас беспюкойиая, на прежней 
кваартире не ладила. Уживетесь ля 
с ней?» 

Уживусь, — улыгаясь, отве-
пила Клавдия Степановна. — Я 
человек спокойный, к • тому же 
председателем профсоюзного ко-
митета была. Мне подобные кон-

фликты самой улаживать прихо-

дилось, когда люди ко мне. за по-

мощью обращались. 

Жизнь в новой квартире нача-
лась для Доражюиной неплохо. 

Соседка ее Александра Пименов-

на Чернышева, хотя и не отлича-

лась особой почпителыностью, од-

нако вела себя опокойно. Весной 
прошлого года Чернышева полу-

чила путевку в дом отдыха. И 
тогда Дорожкина целых полтора 

месяца брала на воскреоенье из 

детского сада младшего сына 

Чернышевой и ухаживала за ним, 

как за родным. А между тем До-
рожюина в это в:рсмя готовилась 

к сдаче экзаменов за 10 класс ве-

черней школы. В домаупра.вленйи 
радовались: наконец-то на Черны-
шеву _ не поступает никаих жа-

лоб. Однако радость была преж-
деврременной. Отношение Черны-
шевой к своей соседке внезапно 

изменилось. Она начала поносить 
Дорожкину площадной бранью. 

— Александра Пйме:новиа, что 
я вам сделала плохого? Чего вы 

от меня хотите? — спрашивала 

Клавдия Степановна и, как ни пы-

талась наладить свои отношенгщi 

с соседкой, ничего из этого не вы-

шло. И пожаловалась Дорожкина 
в домоуправление. Там сказали: 

— Мы буйный характер Черны-

шевой давно знаем. А что мы мо-

жем сделать? 

Обращалась Дарожкина с жа-

лобой к начальнику отдела мили-

ции, к заместителю прокурора, к 

юристу, к секретарю гориополко-

лга — все безрезультатно. Управ-
дом Л. А. Огурцова решила со-
брать жильцов дома, пригла-

сить Чернышеву и попытаться си-

л а м и общественности разобрать и 

обсудить ее поведение. Но Черны-
шева категорически отказалась 

явиться на собрание, заявив, что 

пойдет только в народный суд. В 
суде Дорожкиной сказали, что 

для возбуждения дела нужны 

факты и свидетели. Фактов пока 

нет: Черны шева еще не успела 

ударить дорохнину по голове 

камнем, как сделала своей сосед 

ке по прежней квартире. До сих 

пор Чернышева только один раз 

вцепилась Дадножхиной в волосы. 

Ну а свидетели? Непосредствен-
ных свидетелей нет, ведь в квар-

тире они живут только вдвоем. 

Конечно, для суда показаний од-

ной лишь Дорожхиной недоста-

тачно, но верить ей можно: К. С. 
Доражхина — член партии. В са-

нитарно-эпидемиологической стан-

ции, где Дорожюина работала по-

мощником эпиделтиолога, ее знают 

как хорошую .работницу, актив-

ную общественницу. Сейчас До-
рожкина работает заведующей 
вновь открывающимися детяслями 

№ 7. Кстати, совсем недавно, во 

время встречи Нового года, скан-

дал; учн.ггенный Чернышевой, про-

изошел при свидетелях. Ими были 

гостя Дорожкиной, среди которыя 

находился работник горкома ком-

сомола. 

Что еще можно сказать о Чер-
нышевой? Ее в домоуправлении 

№ 8 знают как хулиганку и скан-

далистку. В квартире й 5 дома 

№ 4 по улице Свободы, где она 

проживала ранее, да и на новой 
квартире, она не, раз учиняла де-

бош, за что уже три раза привле-

калась к административной ответ-
спвенности. На работе, в печном 

цехе газосланцевого завода, 

А. Чернышева нарушает дисцип-

лину. На справедливые замечании 
она всегда отвечает прубостыо. 
Администрация, цеховой профсо-
юзный комитет, рабочие цеха не 

раз шли ей навстречу. Чернышаву 
переводили по ее желанию с од- 

ного участка на другой. Цехком 
пытался морально воздействовать 
на нее. Но Чернышева по-прежне-
му грубит, ведет себя недостойно. 
Теперь дело дошло до того, что 

рабочие даже отказываются рабо- 
гать вместе с ней. 

Лицо А. Черны шевюй раскрыва-

ет и такой факт. В конце декабря 
прошлого года она принесла в 

санºпидстанцвю склянку с рыбьим 
жиром, заявив, что Дорожкина 
подсылала ей в рыбий жир отра-

ву. Но, как показала проверка, 

аорюжкина находилась в это вре-

мя в командировке в Ленинграде. 

Административные меры, как 
видно, на Чернышеву не действу-
ют. В домоуправлении размышля-
ют: предоставгить К. С. Дорожки-

ной другую жилплощадь? Но раз-
ве это мера воспитания для Чер-
нышевой?! Ведь вместо дорожки-

ной другая семья будет испыты-
вать «п,релест•ип подобного сосед-

ства. Работники домоуправления 
поднимали .вопрос о выселении 

Чернышевой с коммунальной 
квартиры, но пока безрезультатно. 
И даже это не выход из положе-

ния. Куда же тогда поселить Чер-
нышеву? В железную клетку? К 
сожалению, этого сделать нельзя. 

Предоставить отдельную кварти-
ру? Но за какие же это заслуги 

она будет пользоваться такими 

благами? 

Когда дело заходит о привлече-

нию А. П. Чернышевой к ответст-

венности, она цинично произно-

сит, что является матерью двух 

детей, матерью-одиночкой. К сча-

стью, один ее сьлн воспитывается 

в школе-игнпернате, а другой — в. 

детском саду. И можно ли вообще 
человеку с подобным моральным 

обликом доверять воспитание де-

тей? 

• Над всеми этими вопросами 

стоит подумать профсоюзной ор-

ганизации газослан:цеваго завода, 

где работает А. П. Чернышева, и 

найти для нее более внушитель-

ные меры воздействия. 

А. ДЬЯЧКОВ.  

ЗА РУБЕЖОМ 

,,С о б ь' т и е 

огромной. важности" 

ВОЕН. • (ТАСС). Под заголовком 

«Шат вперед»• газета «Веетфели-
ше рундшау» опубликовала ком-

ментарий, в котором приветствует 

решение Верховного Совета СССР. 
пронести навое аначвтельиое со-

арращедие чтдсленаласти советсасвх 

вооруженных сил. •«Людям, зани-

мающиогся политикой, не известно 
нв одного случая из современной 
ии;таритт, чтобы моровая держава в 

период открытых политичеоких 

конфликтов в течение 24 месяцев 

посылала целую треть своих сол- 

дат ого домам. Верховный Совет 
СССР оцатрил 15 января закон, 

который предусматривает именно 
это... здесь .речь • идет о необыч-
ном событии огромной важности 
как для Востока, так и для Запа-
да». 

Газета не сгбглаашаетсл с •ут-

верикдениями тех, асто :пытается 
принизить вначение этого. меро-

приятия Советскгiго Союза ссыл-

ками на то, что ьгневая мощь Со-
ветской Армии . не уменьшится. 

Подчеркнув, что в последние 100 
лет одневая мощь, Войск все время 

возрастала, газета пишет: «Это зле 

мешало, однако, азелаькитг держа-

вам в период кридиса постоянно 

На предºгри:ятºлях 

Ленинграда 

Аппаратура дле сельских 
элентрифинаторов 

Электромашиностроители Ле-
нинграда по примеру московского 

завода «Динамо» решили внести 

свой вклад в дальнейшую механи-

зацию и электрификацию сельско-

го хозяйства. 

В управлении электротехниче-

ской промышленности Ленинград-
ского совнархоза корреспонденту 

ЛеиТАСС сообщили: 

— Коллективы заводов «Элек-
троаппаратэ, «Пролетарий» гг не-

давно созданного Велихолукского 
завода высоковольтной аппарату-
ры, учитывая специфические по-

требности сельских электрвфика-
торов, создадут й :изготовят для 

них сверх плана ряд навык деше-
вых малогабаритных аппаратов. 

Сюда' входят разъедиигителв, 
трансформаторы, предохранители, 

разрядники и другая высоковольт-
ная аппаратура. Новые конструк-

ции создаются сов:мест:но с кол- 
лективом Северо-Западного фи-
лиала Всероссийского научно-ис-
следовательского института меха-

низ ации :и электрифзгкацми сель-

ского хозяйства. Специалисты 
этой организации уже разработа-
ли для сельского хозяйства неко-

торые образцы навой высоко-

вольтной техники: 

Цветной искусственный нарануль 

До сих пор фабрика «Проле-
тарский труд» выпускала только 

серый искусственный каракуль. 

Сейчас здесь освоено производст-

во черного каракуля из вискозно-

го волокна. Его трудно отличить 
от натурального меха. 

Специалисты. фабрики разрабо-
тали также технологию изготов-

ления цветного искусственного ка-

ракуля. Получены первые образ-
цы меха белого цвета, бледно-ро-
зового, голубого, коричневого с 

блестящим и матовым оттенкамв. 

Цветной каракуль предназнача-

ется для изготовления детских 

шубок, шапочек и других изделий. 

(ЛенТАСС) 

увеличивать также численный со-
став•их армий». 

«В кругах лравителытвеглнгой 
коалиции, — продолжает «•Вест-
фелише рунiдшау», — значитель-

но больше, чем в .Лондоне н Ва-
шингтбне, стараются лреуме;иг> 

влить значение советского меро-

приятия. Это. легко понять... Феде-
ральный ' 1калцле•р и его министр 

обороны Штраус хотят показать 

немцам в Федеративной Ресапубли-
ке, что им нужно боллаше солдат, 

.больше самолетов исверх того 

атомное оружие» . 

БОЛЬШИЕ ВОЗМОЖНОСТИ 
ЛОНДОН. (ТАСС). Воля «40. лет 

тому назад Советский Союз был 

отсггалгой, бедной, неграмотной, 

аз}раарной слвгааной» , то «д настоя-

щее время он отождёаствляется с 

уудиввтельными подвигами в нау-

асе в технике в такой мере, что 

его доблесть принимает агифвче-

ский характер», — пишет. в га-

зете «и тайтдс» бывший ми-

нистр :снабжеюлия, член парламен-

та -0бри Джювю (кансерватор). 

Все ятю дает основания пола-

гать, предостерегает Обри Д.жолс, 

что каашталвзлг дейдствитеитыню 

стоит перед угрозой лоражеалия. 

bз;ьв 

В Народной Республике Волга- 
рии парниковое овощеводство 
сравнительно новая отрасль хо-

зяйства. До 1944 года в стране 

имелось лишь 600 квадратных 

метров парнвков. За последние 

годы близ многочисленных теп-

лых минеральных источников, ко-

торыми так богата Болгария, бы-

ли построены теплицы на плаща 

ди в 120 тысячквадратных мет-

ров: Эти теплиицы ежегодно дают 

почти миллион килограммов' ран-

них помидоров. За два года сред-

ний урожай помидоров увеличил-

ся на тысячу килограммов с дека 

ра (0,1 гектара). 

НА СНИМКЕ: в . одном из пар 
ников в городе Кюстеидил. Работ-
ница Стоянка Янакиева уханоива 
ет за помп порами. 

Болпарское телеграфное 
агентство 

Заявление С. Итона 

пью-НЮРК. (ТАСС). видный 
америгаа-лсаиий фватаноист и про-

мышлеанналии. Сайрус- Итон заявил 

в интервью, оавублваковаввопг в 

газете «Чикаго дейли ньюс», что 

предстоящей :визиге тцрезатдаента 

Эйзеагиоауора в Советский Союз 

«как ниаСоиаа ацрежаде раскроет 

ему глава» и укрепит делю мора 

во всем море. 

Итон прозвал Соединенные 
Штаты предпринять более асон-

анаретные шали для достгиокенвя со-

глацгевия с Советским. Союзом. 
«Ру>сские, — заявил он,—в сво-

их , предложениях В значительной 

мере. пошла нам вавстре у, а мы 

этого не сделали». 

Особенно рейио Итоаг крттиасо-

вал решение Саединевитых ПIта-
тов а1е продлевать моратория на 

атомные испытания. 

цюдчераинув далее, что ов ре- 

плительано выступает ва полвгияу 

мирного сосущкк;твовапгия, Иттв 
ваяаºиит: «Иного выбора нет. Аль-
тераатядёй было бы вичеобщее 

уничтожение, а у ,нас есть амато- 
гое, чего мы может .потеркГгь». 

«Кра!свюречивый лiривыа; атремь-

еиз-митстра Хрсуацева н Орталлива- 
цеди Объединекиьтх Наций о• все-

общем разоружении, — продол-

жал он,. — указывает человечест- 

ву путь, по которому оно должно 

пойти ради своего спасения» 

Англо-советское сотрудничество 

в обласiи атомной энергии 

ЛОНДОН. (ТАСС.) Из Лондона. 

она родину вылетела гостившая 
здесь по приглашению английско-

го управления по вопросам атом-

хой анергви делегация советских 

опеадиаизвгстоаз в области стои-

телытюа атомных. реактораов. 

Перед отлетом глава советской 
делегации д-р физиисо 'мателлапяг-

ческих наук О. Д. Кавачковюкий 
устроил адресс-;конференцвао, на 

которой подеггнгт;ея своими впечат-

ленвяолгв о пребывания в Англия. 
Встречи, которые имели совет-

ские ученые в Англия, сказал Ка-

эа>чковiский, быти :очень цлодо-

лзворными й, бесспорно, прагнеоут 

.пользу для обеих стран в деле 

развития атомных реамторав на 

быстрых нейтронах, которые в 

недалеком будущем 6!удут одним 

ив важнейших источников , энер-

гия. 

О. Д. Кавачковский выдавил 

глубокую .благодаараноють аатглаий-
сквм увтвньцм и управлению по 

вюпрасалн атоагтвой энергии за атс-

г лючитепьво . теплый приеит, оаса-

заа пы й советскими специатпгдсгвам 

в Англии. 

Редактор И. АШМАНЕЦ 

ГОРФИ'НОтдЕЛ ДОВОДИТ ДО СВЕДЕНИЯ аруиаоизо1дютеигей 

пр.еатдпраиятий и lоргамизаций, что с 15 январи 1960 тогда по 1 мая 

1960 года iпраизац аат1оя регистрация штатов и смет. аадминлгс'гра-

тювко-хозяйственных ,расхо;дов на 1960 год. 
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